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On  laisse  toujours  entrer  les  djihadistes  par  bateau
complet, on est toujours incapable de renvoyer chez eux les
OQTF et on a même depuis un mois un type qui a été renommé
ministre alors qu’il a une très lourde responsabilité dans
les attentats de Paris, un type qui a le sang de tous nos
jeunes sur les mains,sans que cela gêne personne…

Un type qui se déclare plus espagnol que français mais
qu’importe, dans la décharge des ministrables on n’a pas
trouvé mieux alors on l’a désigné ministre de l’Outre-Mer !

Oh il y a bien eu une mascarade de procès, vous savez celui
qu’on a appelé procès du siècle où en fait on a vu une
tartuferie entre le Président Hollandouille et le Président
Jean  Louis  Péries  président  de  séance  se  lancer  des  «
Monsieur le Président ! ». Trop peu de politiques à mon goût
ont été entendus et j’ai eu l’impression que les magistrats
se sont bien gardés d’essayer de faire toute la lumière sur
cette affaire d’État… 
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J’ai réussi à retrouver le fameux film censuré « les ombres
du Bataclan »c’est très éloquent encore que malheureusement
il n’est pas accompagné du débat qui a eu lieu juste à la
suite du film où ce salopard de Cazevide déclare « vous
savez moi 6 ans après je ne me souviens plus »Je vous laisse
le lien comme ça chacun pourra se faire une idée.

https://odysee.com/@Rigolo:a/LesOmbresduBataclan:a

En  regardant  ce  film  vous  constaterez  qu’ils  sont  tous
d’accord avec moi : ils admettent tous qu’il y a eu des
erreurs de l’État. Moi dans mon boulot lorsque je commettais
une erreur j’assumais je leur demande juste de faire la même
chose ni plus ni moins je ne leur demande pas comme l’a
insinué le Tribunal administratif une quelconque indemnité
qui avec dédain  nous a envoyé sur les roses précisant qu’il
y avait un organisme pour cela.

Ce que nous demandons c’est que les responsables de ces
« erreurs », manquements, pour ne pas dire »complicité,
soient  désignés,  nommés  et  punis  comme   n’importe  quel
employé qui aurait commis une faute grave !

La commission d’enquête parlementaire dirigée par M.Georges
Fenech a soulevé bien des lièvres que le Président Périès
n’a pas voulu, volontairement ou pas, exploiter.  Résultat,
ce procès est tombé complètement à côté de son sujet et
JAMAIS on ne saura la vérité .

La constitution indique que le gouvernement doit protéger
les administrés, en l’occurrence cela n’a pas été le cas, il
y a eu manquements graves donc il doit y avoir sanctions et
la première d’entre elles doit être une impossibilité pour
ces politiques d’avoir  le droit à vie d’exercer TOUT  poste
à haute responsabilité. Quand on commet de telles erreurs il
faut assumer et si on est incapable on n’accepte pas le
poste auquel on nous a nommé! C’est triste car 131 personnes

https://odysee.com/@Rigolo:a/LesOmbresduBataclan:a


ont  perdu  la  vie  485  ont  été  blessées  dont  certains
resteront marqués à vie et comme d’habitude nos pourris de
politiques s’en sortent sans aucune sanction.  Alors, oui,
c’est  vrai,  on  a  condamné  une  vingtaine  de  barbus  en
guenilles qui vont rester des années durant à la charge de
la société pendant que les autres portent beau dans les
salons parisiens se décorent de la légion d’honneur, j’en
passe et des meilleures, pour moi c’est INACCEPTABLE !

Autre sujet en ce début d’année qui me fait bondir,  la
gourdasse, excuse moi Christine, j’ai eu beau chercher mais
je n’ai pas trouvé d’autres qualificatifs, pour designer la
Van der La Hyéne,   comme elle se rend compte qu’elle ne va
pas réussir à empêcher de rouler les véhicules anciens dans
les ZFE elle veut empêcher les garagistes de réparer ces
véhicules. Comme cela les garagistes pourront fermer leurs
portes et aller à la pêche… Et comme un malheur n’arrive
JAMAIS seul comme disait Chirac les enmerdes ça arrive en
escadrille l’Etat Français (ils ne savent faire que cela) va
multiplier les radars et notamment les voitures radar pour
vous enmerder sur la route afin de vous faire passer l’envie
de prendre votre voiture.

Il est grand temps d’investir dans  une écurie de chevaux et
des diligences dans ce pays de cinglés !

Patrick Jardin


